

# La etapa de Román Blanco en el Santander Chile duró tres años

En reemplazo del ejecutivo español asumirá, el 1 de julio, Andrés Trautmann, hoy vicepresidente ejecutivo de Santander CIB. Román Blanco ocupó en agosto de 2022 la gerencia general y el cargo de *country head* de Chile.

EMILIANO CARRIZO

Santander Chile anunció que Andrés Trautmann Buc asumirá como gerente general en reemplazo del español Román Blanco Reinoso, quien ocupaba el cargo desde el 1 de agosto del 2022. "Este cambio se producirá el 1 de julio de 2025 y, hasta entonces, Blanco continuará como máximo responsable del banco en el país, mientras que Trautmann seguirá liderando hasta esa fecha la vicepresidencia ejecutiva de Santander Corporate & Investment Banking (CIB)", explicó la firma en un comunicado.

Trautmann, quien es ingeniero comercial de la Universidad de Chile, ingresó a la firma española en 2007. Sus inicios fueron como *head* de ventas institucionales y corporativos en Santander Chile, para luego, entre 2010 y 2012, ser el encargado de ventas de productos estructurados en Londres para Santander UK. Entre 2013 y 2018 fue encargado de ventas zona andina para Goldman Sachs en Nueva York.

Santander también destacó que Trautmann asumió en 2018 el cargo de *head of markets* de la filial local de Santander hasta 2021, cuando fue nombrado vicepresidente ejecutivo de CIB en Santander Chile, "división global que apoya a clientes corporativos e institucionales con servicios, productos y soluciones de alto valor agregado".

"Desde su posición inicial en *markets* ha liderado importantes logros como triplicar el crecimiento del negocio de *sales and trading* luego, desde CIB, el área de *investment banking*, impulsando la expansión de

productos CIB en grandes empresas, aprovechando las capacidades globales de Grupo Santander", destacó tras el anuncio.

Santander resaltó también que Trautmann sumó también a sus funciones el negocio de banca empresas e instituciones y Santander Consumer Finance.

"Su liderazgo y profundo conocimiento del negocio y de los mercados permitirán continuar consolidando la posición del banco en el país", agregó la firma.

El grupo español agradeció a Román Blanco por su gestión como gerente general y *country head*, etapa que dejará después de tres años: "Ha encabezado un exitoso proceso acelerando la transformación de los modelos de negocio del banco en Chile y su tecnología", señaló la entidad.

"Durante su gestión, Santander ha logrado un ROE durante el 4Q de 2024 del 26% y una utilidad total de \$ 865 mil millones correspondientes al año pasado. Esto se refleja en las altas valoraciones de la compañía, con un P/BV de 2.2, destacando entre los más altos de los bancos latinoamericanos y con un *rating* de crédito internacional A2 según Moody's", dijo Santander en un comunicado.

Román Blanco llegó a Chile en agosto de 2022, reemplazando a Miguel Mata, quien encabezó la gerencia general desde 2018. Asimismo, asumió en ese momento el rol de *country head*, que hasta ese entonces tenía Claudio Melandri, exgerente general del banco local y actual presidente del directorio de Santander Chile. Trautmann será el nuevo *country head*. ●



Román Blanco será reemplazado por el chileno Andrés Trautmann en la gerencia general y como *country head*.